

## Burundi : Les comités de mariage, une tradition parfois encombrante

RFI, 6 juin 2018 Se marier, c'est avant tout évidemment une fête, mais c'est aussi toute une organisation. Choisir les invités, le lieu de la réception, le menu, etc. Au Burundi, la fête s'organise souvent avec le concours d'un comité de membres d'origine des moindres détails de la noce.

C'est un soutien pour les futurs époux, mais ça peut être aussi une source de conflit. Hugues Safari du blog Yaga avec nous dans La vie ici. Par Nathalie Amar Ecouter sur RFI

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});